
Vale Manganês deve retomar com atividades
em Lafaiete

Conselheiro Lafaiete deve voltar a receber as atividades da Vale Manganês, o que contribuirá para a
geração de emprego e renda no município.

Representantes da Vale Manganês estiveram reunidos com o Prefeito de Lafaiete, Mário Marcus e o
Vice-prefeito,  Marco  Antônio,  para  tratar  do  assunto.  Durante  o  encontro,  que  aconteceu  no
gabinete do Prefeito, foi colocada em pauta a possível retomada das atividades da empresa na
cidade e seus representantes disseram que a Vale executará as operações de forma sustentável, com
expectativa de uma possível expansão em médio prazo. 
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